



Jalisco: de cara a un año clave, Lemus consolida su control sobre la política local

El gobernador alinea a la tropa propia en MC. Descontrol en Morena y el futuro electoral.

LPO (Guadalajara) | 31/12/2025



Existe un contrapunto muy evidente entre las dos entidades gobernadas por MC: mientras en Nuevo León Samuel García libra una batalla a dos frentes, con Morena por un lado y el frente PRI-PAN por el otro, en Jalisco Pablo Lemus termina el 2025 con un dominio total de la arena estatal.

El gobernador tapatío cerró el año con Presupuesto y avanzó, a través de la designación de diversos cargos, como el de la auditoría estatal, en su plan de erosionar la vinculación que se había gestado entre el PAN y Morena, ambos muy interesados en la reforma judicial a nivel local para repartirse posiciones clave.

Lemus logró el aval de los panistas en sus acuerdos de fin de año y volvió a exhibir que Morena en Jalisco está atravesado por un fuerte desorden al que solo parecería escapar la diputada federal Merilyn Gómez Pozos, allegada a Ricardo Monreal en San Lázaro y con la intención de competir en Guadalajara en 2027.

El principal avance del gobernador es al interior de MC. Con Enrique Alfaro lanzado a su carrera deportiva en España, los focos de poder el exmandatario estatal han comenzado a buscar la unidad con Lemus: sucede en Tlajomulco, en MC estatal y en el caso del senador Clemente Castañeda.

[Jalisco: de cara a un año clave, Lemus consolida su control sobre la política local - La Política Online](#)